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Protokoll der Versammlung des SV Langendreer 04 
Volleyball e.V.  

 
Freitag, 10.02.2023 

Beginn 20.00 Uhr, im „U Sicilianu“ des SV Langendreer 

Am Leithenhaus 14, 44892 Bochum 
 

TOP 1 

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Bernd Vogel und Feststellung der Anwesenden. Laut 

Anwesenheitsliste in Person 18. Die Versammlung beginnt um 20:05 Uhr. 

Die Versammlung wurde satzungs- und fristgemäß einberufen und ist beschlussfähig. 

TOP 2 

Einstimmige Wahl von Katrin Heinrich zur Protokollführerin. 

TOP 3 

Auf das Vorlesen des gesamten Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung wird 
verzichtet. Wesentliche Punkte werden durch den 1. Vorsitzenden genannt.  

Zukünftige Veröffentlichung des Protokolls auf der Homepage wurde angeregt. 

TOP 4 

Bericht des 1. Vorsitzenden (vergleiche Anlage). 

Bericht der Geschäftsführerin:  

• Hallenbeantragung/-nutzung lief reibungslos 

• Online-Anmeldung (Phoenix) läuft auch gut 

• Keine besonderen Vorkommnisse 
 

Bericht der Kassiererin: 

• Die Vermietung des Beachplatzes war ebenfalls wieder erfolgreich. Beiträge bleiben 
hier konstant. 

• Insgesamt positive Entwicklung der Kasse, siehe Anlage. 

• Die Kosten des Spielbetriebes sind gestiegen. Zweijährige Fortbildungsverpflichtung 
(bisher nur alle drei Jahre) kostet ebenfalls mehr.  

• Übungsleiterstunden, die gemacht werden, sollten möglichst auch abgerechnet 
werden. 

• Evtl. sollte Beachtraining auch angeboten werden 

•  
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Berichte der einzelnen Mannschaften: 

• Damen 1: Nach Aufstieg in die Bezirksliga läuft es bisher eher schwierig. Der erste 
Sieg wurde nunmehr gegen Annen eingefahren. Die Mannschaft ist weiterhin 
motiviert und freut sich auf die nächsten Herausforderungen. Die Mannschaft freut 
sich über mehr Unterstützung bei Heimspielen. Eventuell noch Bedarf auf Mitte und 
Außen.  
 

• Jugend: Maike hat zusammen mit Julia eine gemischte Jugendmannschaft gestartet. 
Resonanz war sehr gut. Ca. 13 bis 16 Kinder pro Trainingseinheit. Nach Abfrage des 
tatsächlichen Interesses (Anmeldung) wurde die Gruppe überschaubarer. 
Unsicherheit besteht, ob die Jugend gemischt weitergeführt wird oder für einen 
Mannschaftsaufbau auf Jungen oder Mädchen eingegrenzt wird. Für Ideen zum 
weiteren Aufbau sind die Trainerinnen offen.  
 

• Hobby I: Es läuft sehr gut. So viele Mitglieder wie noch nie. In der Liga läuft es eher 
durchwachsen. Abstieg ist nicht mehr möglich. Der Spaß überwiegt.  
 

• Hobby III: Größter Bedarf besteht bei Schiedsrichtern. Die Mannschaft befindet sich 
im oberen Mittelfeld der Tabelle. Derzeit müssen einige Spiele nachgeholt werden. 
Grundsätzlich läuft es gut. Truppe ist nicht mehr die jüngste, sie würden sich über 
Nachwuchs freuen.  
 

• Hobby Damen: Die Mannschaft schrumpft derzeit. Ca. 6 Leute beim Training. 
Nachwuchs ist derzeit nicht in Sicht.  
 

• BV08: Läuft gut, bis auf 2, 3 Kleinigkeiten, die geklärt werden konnten. Zuletzt zwei 
neue Mitglieder. Mitgliedszahlen sind konstant. Im Winter wird im Blue Beach 
gebeacht. Gerne würden sie wieder im Sommer sonntags die Felder mieten. Es 
konnte im letzten Jahr auch wieder eine Spende im üblichen Bereich erreicht werden. 
Gegen eine weitere dauerhafte Nutzung des Feldes durch BV08 spricht seitens des 
Vereins nichts.  

 

TOP 5 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

TOP 6 

Die Jugendarbeit wurde dieses Jahr wieder aufgenommen. Siehe Mannschaftsbericht.  

  



Seite 3 von 4 

 

TOP 7 

Die Aufwandsentschädigungen für Trainer werden wie folgt angepasst: 

Art, Voraussetzungen Höhe 
bisher 

Höhe 
ab 2023 

Hobbytraining 5,- Euro 6,- Euro 

Training und Spielbetreuung Meisterschaftsspiele  
Fahrtkosten als Zeitkosten 

6,- Euro 8,- Euro 

Training und Spielbetreuung Meisterschaftsspiele  
Fahrtkosten als Zeitkosten  
– mit Übungsleiter-/Trainerschein 

8,- Euro 10,- Euro 

Jugendtrainer  9,- Euro 

Jugendtrainer mit Übungsleiter-/Trainerschein  10,- Euro 

 

Abstimmung für den Beschluss der neuen Höhen rückwirkend ab 01.01.2023. Bis auf eine 
Gegenstimme sind alle Anwesenden für die Erhöhung. 

TOP 8 

Gewünschte Anschaffungen:  

• Neuer Schrank – möglichst verzinkt 

• Teilerneuerung des Zauns sowie der Tore 

• Schließanlage (Antrag für Digitalisierungspaket) – Dirk reicht Infos dazu ein 

• Stromkasten muss erneuert werden – Stromversorgung im Bauwagen ist gewünscht 

• Vorschlag für Strom im Bauwagen  
– Solarversorgtes Licht für Bauwagen 
- LED-Lampe  

• Ballfangnetze erneuern? 

TOP 9 

Situation im Gesamtverein: Vergleich Ausführungen im Bericht des Vorsitzenden. 

TOP 10 

Beachfeld:  

Saisonstart möglicherweise früher? Wenn es frühzeitig abgesehen werden kann, dass das 
Wetter konstant gut ist und auch genug Leute für die Arbeit erreicht werden können, kann 
ein früherer Termin flexibel abgestimmt werden.  

Weiterer fester Termin für eine Beachgruppe soll samstags eingerichtet werden. Alle 
Vereinsmitglieder sind hierzu auch herzlich eingeladen. Uhrzeit steht noch nicht fest.  

In den Mannschaften soll dafür sensibilisiert werden, dass mitgebrachte Freunde beim 
Beachen die entsprechenden Preise entrichten! 
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Baumschnitt wurde kürzlich durchgeführt. Blumenkübel wurden zur weiteren Absperrung 
neben der Schranke platziert.  

 

TOP 11 

Termine Turniere 2023 folgen. Förderung kann beantragt werden. Dirk verfügt über Infos. 

Sommerfest sollte von den Mannschaftsverantwortlichen beworben werden. Mehr 
Teilnahme – egal bei welchem Wetter – wäre schön. Geplant ist Samstag, der 19.08.2023. 

TOP 12 

Schiedsrichterfortbildungen bitte mit Mannschaftsnamen an Klaus-Peter Hitschler.  

TOP 13 

Mannschaftsmeldungen müssen bis zum 30.04.2023 durchgeführt werden. 

TOP 14 

Verschiedenes: keine Themen.  

 

Die Sitzung wurde um 22.17 Uhr beendet. 
 

Bochum, 10.02.2023 

 

__________________________________________ 
Protokollführerin: Katrin Wink 


